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AnitaCapasso

MARIGLIANO.Lamaggioranzaappro-
vailbilanciodiprevisioneconilsin-
dacodicentrodestra,AntonioSoda-
no, dimissionario che non prende
partealConsiglio comunale. Scop-
pia la bagarre, il Pd parla di proce-
durainusuale.Iconsiglieridell’am-
ministrazione Sodano si giustifica-
no chiamando in causa il senso di
responsabilità,inquantol’approva-
zione dello strumento finanziario
era prioritaria anche per accedere
al finanziamentodi 2milionidi eu-
romesso a disposizione dal gover-
no con la legge finanziaria per far
partire la costruzionedelle fognedi
Miuli.Pena: laperditadei fondi.
Intanto un altro colpo di scena

loriservaancheilconsiglierepiùvo-
tato della maggioranza, Giovanni
Marino, che prende le distanze dal
gruppo consiliare del Pdl presen-
tandolepropriedimissioni.Giorna-
ta,dunque,didimissionialPalazzo
diCittà,chelasciaintravederelafor-
tecrisichec’èall’internodellamag-
gioranza.
Nelfrattempoc’èancorachispe-

racheil sindacociripensiechetor-
ni al suo posto, come già ha fatto
qualche mese fa con le precedenti
dimissioni, poi ritirate entro i venti
giorniprevisti dalla legge.Cosache
apparedel tutto improbabile: ilpri-
mocittadinoèarrivatoaquestadra-
stica decisione dopo aver fatto di
tutto per ricomporre i fili della sua
maggioranzacheultimamentenon
sieramaipresentatainconsigliopo-
nendogli come veto prima dell’ap-
provazione del bilancio il rimesco-
lamentool'azzeramentodellagiun-
ta. Intanto l’opposizione non ci sta
elanciastrali.Particolarmentecriti-
coèilconsiglierecomunalePdGiu-
seppeJossa: «Nonsièmaivistoche
unbilanciodiprevisionevengaap-

provato in maniera così inusuale,
conun sindaco assente e oltretutto
dimissionario.Faccianounoscatto
di orgoglio vadano via e ammetta-
nodiesseresfilacciatiall’internoda
ricattiepressioni».
IlPdsiè rivoltoperfinoalprefet-

to, denunciando omissioni da par-
te della giunta che ha ignorato le
proprieinterrogazioni inmateriadi
Imu, Addizionale Irpef e recupero
crediti,chiedendoglidi intervenire,
con i poteri di sua competenza per
ripristinarelalegalitàel’agibilitàde-
mocratica. L’indice è puntato so-
prattuttocontroicreditidariscuote-
re in forza di sentenze esecutive.
«Crediti -denuncia ilPd- inspiega-
bilmente mai incassati dal Comu-
ne e, addirittura, magicamente di-
mezzati con atti di dubbia natura
amministrativa. Avevamo chiesto
spiegazioniinmerito,mal’ammini-
strazione, assumendosi delle re-
sponsabilità omissive, rispondeva
producendo copia di atti parziali
chefornivanounainformazionein-
completa».
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Il caso
Subito scontro nel Pdl
e Marino si dimette
Il Pd: procedure scorrette

Giugliano

Domani ultima seduta
poi l’addio di Pianese
e del suo Consiglio

PinoCerciello

SAN GIUSEPPE VESUVIANO.Ultimi due
giornidi campagnaelettoraleepoi la
parola passa ai cittadini. Domani se-
ra, a mezzanotte, scatta il divieto di
ogniformapubblicitaria.Pericinque
candidati a sindaco; Roberto Durac-
cio, Vincenzo Catapano, FrancoDu-
raccio,AntonioAmbrosio eAgostino
Casillo,ancoraduegiorniperconvin-
cere i 21.792 elettori (11.165 donne e
10.627 uomini). Di questi fanno an-
cheparte22cittadinicomunitari,resi-
denti sul territorio, che hanno chie-
stodiesercitare ilpropriovoto.
Prontal’interamacchi-

na organizzativa del Co-
munecoordinatadalmini-
sterodegliInterni,chespe-
rimenterà, per la prima
voltainItalia,latrasmissio-
ne dati in via telematica
collegandosi direttamen-
te con il Sie (Servizi Infor-
matici Elettorali). «Il Co-
munediSanGiuseppeVe-
suviano sarà il primo ente
locale a sperimentare tale
procedura informatica -
spiegano il prefetto, Cin-
ziaGuercio, ilviceprefetto
Paola Spena e il funziona-
rio governativo, Raffaele
Barbato -Tutte le trasmis-
sioni con il ministero
dell’Interno avverranno
su canale sicuro attraver-
soappositicertificatiinfor-
matici,direttamentegesti-
tidalComune».
Sarà l’ingegnere,Raffaele Miran-

da, responsabile del servizio sistemi
informativi e comunicazione del co-
munediSanGiuseppeVesuviano,ad
avviare questa procedura sperimen-
tale che saràpoi adottata in tutti i co-
munid’Italianellefutureconsultazio-
ni. «La Commissione Straordinaria -
precisano i tre commissari prefettizi

che governano San Giuseppe Vesu-
viano - con apposite linee d’indiriz-
zo, ha intensificato il livello d’infor-
matizzazione dell’Ente comunale
senza tralasciare gli aspetti della for-
mazione del personale, la sicurezza
deidatie favorendol’interoperabilità
dellebanchedati con le forzedell’or-
dine».
Quanto agli appuntamenti eletto-

rali, in programma nelle prossime
quarantottoore,dasegnalare l’arrivo
aSanGiuseppeVesuviano,questase-
ra, del sindaco di Salerno Vincenzo
DeLucache, inuncomizio inpiazza,
sosterrà la candidatura di Agostino
Casillo. Appuntamenti rionali, inve-
ce, per gli altri candidati. Chiusura,
quasid’obbligoper tutti i pretenden-
ti, domani sera, nella ritrovatapiazza
Garibaldi da poco restaurata. Previ-
sta la presenza degli onorevoli, Cle-

mente Mastella e Paolo
Russo a favore di Antonio
Ambrosio mentre, Rober-
toDuraccio,VincenzoCa-
tapano e Agostino Casillo
chiuderannolacampagna
elettorale con iniziative
particolarieappellimirati.
«Un paese normale - il

messaggio di Roberto Du-
raccio - Concepito in fun-
zione del Cittadino contro
ogni sopruso». Vincenzo
Catapanopromette«legali-
tà e trasparenza per batte-
re la vecchia politica e far
risorgere San Giuseppe
daltorporedegliultimidie-
cianni».
FrancoDuracciopunta

«sulla lotta agli sprechi e a
unagestionesanadell’am-
ministrazione». Per Anto-
nioAmbrosio, «l’impegno

anon farsi condizionaredanessuno,
per intraprendereunapoliticaseria».
Pungente, infine, il più giovane dei
candidati, Agostino Casillo. «Noi di
creativo abbiamo solo le idee per
cambiareilpaese.Lapassataammini-
strazione aveva, invece, solo una fi-
nanzacreativa;matuttocambia».
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Sant’Anastasia La Giunta propone di sorvegliare il social network: che si dice di amministratori e dipendenti

Attenti alle offese, il Comune vi spia su Facebook

Sarà il Comune pilota
per sperimentare
la trasmissione dei dati

Marigliano

Il sindaco non c’è
il bilancio passa
ed è bagarre
in maggioranza

DomaniaSan
Giuseppe
Vesuviano, ilprefetto
CinziaGuercio in
compagniadel
parrocodeiCasilli,
donFioreCutolo,e
deldirigente
scolastico,Barbara
Ogliaruso,
inaugurerà
ufficialmente il
plessoscolastico
«Casilli»chefacapo
al terzocircolo
elementare. Inmeno
di tremesi lascuolaè
statadel tutto
ristrutturatadopo
annidi abbandono.

La festa
Il prefetto
inaugura
la nuova scuola

Le reazioni della minoranza
con l’esponente Pdl Pone:
è una delibera bavaglio

L’innovazione
Una chiave
di accesso
ai funzionari
municipali
aggiornamenti
ogni 5 minuti
dalle 28 sezioni

San Giuseppe Vesuviano Domenica si vota

Elezioni on line
risultati subito
al ministero

DanielaSpadaro

SANT’ANASTASIA.Diffamazioneeof-
fese sui social network: il Comune
affidaall’avvocatodell’Enteilman-
dato per procedere alle querele. Il
canovaccio è simile a quello che
sta creando polemiche a Lucera
(Foggia) – con un sindaco targato
Pdl-eaRiccione(Rimini)dovego-
verna il Pd. In entrambe le realtà
nel mirino dell’opposizione - nel
casodiLuceraanchelamaggioran-
za ne ha chiesto la sospensione -
c’è la delibera di indirizzo politico
con la quale la giunta demanda
all’avvocato comunale il compito
diquerelaregliautoridicommenti
che«travalichinola liceità»e siano
«lesividelladignità,integritàepro-
fessionalità» di amministratori,
funzionariedipendenti.
A segnalare eventuali offese,

commenti diffamatorima anche –
cosìprecisaladelibera-«fotosatiri-
che», saranno i componenti l’uffi-
cio di staff. L’atto firmato dalla
giunta anastasiana non fa riferi-
mento,contrariamentealledelibe-
re di Lucera e Riccione, alla stam-
pa o ai giornalisti, limitandosi a
comprendere eventuali commen-
ti diffamatori via web,ma è chiaro

comunque che, pur non citando i
mezzi d’informazione tradiziona-
li, ilprincipioèlostesso.Ladelibe-
ra,datata12ottobre,èstatadiffusa
sulwebmartedìdallapagina face-
book«Sant’AnastasiaOggi» e con-
divisa damolti utenti, dando il via
ad aspre critiche e provocando
poi, in consiglio comunale la stes-
sa sera, la reazionedell’opposizio-
ne. L’idea era arrivare in aula con
tanto di bavaglio, ma alla fine si è
decisosemplicementedidichiarar-

si «formalmente imbavagliati». O
meglio, lo ha fatto il consigliere
EduardoPone (Pdl), chepoiha la-
sciato l’aula quando altri dell’op-
posizionehannomostratodi voler
prenderelaparola.
«È una cosa gravissima – dice

Pone – un maldestro tentativo di
bloccare la liberacircolazionedel-
leopinioni, undeterrente chenon
èriuscitonemmenoinUnioneSo-
vietica. Leoffese sono semprever-
gognoseeparlodiquellepersonali

contro cui ciascuno può ricorrere
agli strumentidi legge,manonac-
cettare la critica politica, anche
«violenta», è sinonimodidebolez-
za.Unpolitico inbuona fede si di-
vertequandosubiscecritichee re-
plica politicamente, non è questo
ilcaso».
In aula, il consigliere Carmine

Capuano, commissario cittadino
Psi,hainvecesostenuto:«Seladeli-
berasi riferisceadanonimiche in-
fangano nascosti da un pc, allora
va bene, per il resto difendiamo a
spada tratta la libertà di stampa».
Capuano ha poi precisato che il
consiglierePonenonparlavaasuo
nome.«Spiegazioneinutile-ribat-
te Pone - sappiamo tutti che è or-
mai organico alla maggioranza».
Insomma, una delibera destinata
a far discutere, soprattutto per
eventuali spese legali a carico
dell’Ente. Dal suo profilo face-
book, il sindacoCarmineEsposito
precisa: «Il principio è perseguire
l’offesagratuita epersonale, l’insi-
nuazione volgare, la denigrazione
dell’individuo, l’offesa è reato, dif-
ferentedallalegittimacritica».L’as-
sessoreArmandoDiPernapuntua-
lizza: «Se le offese riguardano rap-
presentanti delle istituzioni
nell’esercizio delle loro funzioni è
ovvio debba intervenire il legale
dell’Ente».Sulweb,intanto,èguer-
raaperta.
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Mugnano

Scotto: «Porcelli, sindaco modello per Sel»

Marigliano Sì al bilancio tra polemiche

Unsostegnopernientescontato,
cheaMugnanohaaperto leporte
anumerosialtriamministratorie
consigliericomunalichenonsi
identificanoné inBersaniné in
Renzi. Il sindacodiMugnano
GiovanniPorcellisostieneNichi
Vendolaper lacorsaelleprimarie
dinovembre.Unanotiziacheha
riscontratonumerosiconsensi,
soprattuttonell’ambitodel
coordinamentoregionaleguidato
daArturoScotto: «Innanzitutto
siamocontentichegiovani
amministratori,chehanno
esperienzasul campo,
aderiscanoconforzaalla
battagliacheVendolastafacendo
inquestomomentoper le
primariedelcentrosinistra.Quella
diPorcelliè un’esperienza
interessante.Datempoha
rapporticonassociazioni,
movimentiambientali,undato
moltopositivo-commentail

coordinatore-Haottenuto inoltre
risultati importanticon la
differenziatae interloquiscecon
lasocietà, rispecchiandosicon i
nostrivalori.Con ilsindaco inoltre
econtutta l’areaanord diNapoli
sipuòaprireundiscorsooltre le
primarie».GiovanniPorcelli,èuno
dei tantiamministratori locali,che
primadellacandidaturaasindaco
haavuto forticontrasticon ilPd.
Dasemprepartedelgruppo,
durante lascorsacampagna
elettorale,senedistaccò. IlPd,
infatti,decisedicandidareun
altroesponentepolitico,
sancendodi fatto larottura.
Porcellipotevaconsiderarsi
quindivicinoallaposizionedei
«rottamatori»,masolonella fase
«preMonti». «Nonèscontatoche
le forzeriformisteguardinoa
Renzi -continuainveceScotto- Il
rinnovamentononsi faadestra
masi famantenendoipunti

fondamentalidellasinistra,con la
lottaal lavoroprecario,alle
diseguaglianze,alla tutela
dell’ambiente».Dellostesso
avvisoanchePorcelli: «Nonsono
contro ilPd,macompletamente
dentro lapartitadelleprimarie.Mi
sentovicinoalcandidatochesta
al fiancodeicittadini,deipiù
debolieal fiancodicoloroche
sonoimpegnati inprimalinea
neglienti locali -spiega- Ioho
sostenuto ilRenzididueanni fa.
Luieraunrottamatoreche
lavoravainunclima«anteMonti».
Parlavaaisindacideipiccolipaesi
indifficoltà,aveva lanecessitàdi
spronareesvegliare la classe
dirigenteall’internodelPd.Maora
nonècosì -conclude-Renziora
staadestradell’agendaMontie,
perme,nonvabenequestonuovo
tipodi impostazione».

cr. li.
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UltimasedutadiConsiglioa
Giuglianoper ilquestiontime,ma
senzadeliberaresugliargomentidi
urbanisticariviatidall’ultimaseduta
dedicataalbilancio.Decisione
obbligata inseguitoalcambiamento
dellanormativacheavrebbe
richiesto,oltrealparere tecnico
anchequelloamministrativo.Così il
nuovocavilloburocratico, fasaltare
permancanzadi tempoutile, la
decisione inaulasullapropostadi
giuntadi portareda200a50metri i
vincolicimiteriali, sull’eventuale
ampliamentodelcimitero,maanche
aprovvedereal regolamentodella
protezionecivile.Tuttiargomenti
chesarebberostatidiscussinel
corsodell’ultimasedutaprimadello
scioglimento.Risultato:sarà il
commissarioprefettizio,al lavoroda
lunedì,o laprossima
amministrazioneadeciderecosa
fare.«Unattodovutoconvocare la
sedutasoloper ilquestiontime-
spiegailpresidentedelConsiglio,
LuigiGuarino-Peravere ipareridella
ragionerianonc’eramaterialmente il
tempoentro lasettimana».

SanGiuseppe V. L’aula del Consiglio Comunale; a sinistra il Comune


